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Ata nº 12/2021. Aos vinte e dois dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um reuniram-1 
se os conselheiros no auditório do Conselho da Comunidade de Irati, para a realização da 2 
reunião ordinária do CMSI. A reunião teve início às oito horas e trinta minutos com a 3 

presidente Carla do Rocio Mosele, fazendo a conferência do quórum, que fechou em onze. 4 
Em seguida, a presidente agradece pela presença de todos e comunica que a reunião será 5 
gravada para a realização da ata. Em continuidade, Carla passa a palavra para a Comissão 6 
de Análise dos Atos e Organização do CMSI. A conselheira Carla Spak, inicia a sua fala 7 
explicando que a Comissão foi elaborada para realizar a análise de todos os documentos, 8 

relata que iniciaram a análise com embasamento no ofício que chegou, em resposta para 9 

a conselheira Juliana, do Conselho Estadual de Saúde, sendo pontuado dois assuntos, 10 

sendo o primeiro a questão dos quatro anos para a realização da Conferência; explica que 11 
quando a comissão começou a fazer uma análise nos documentos, foi observado que existe 12 
a lei  n°2813/08, que criou o Conselho, e no ano de 2018 essa lei sofreu alterações em 13 
alguns artigos, em especial no artigo 5° que fala sobre a composição do Conselho, e explica 14 

que essa lei coloca como representação do Conselho somente 12 cadeiras, relata que essa 15 
lei estava em vigência durante a última Conferência, e durante a realização da Conferência 16 

foi deliberado pelos delegados a ampliação das cadeiras para 16 representações, explica 17 
que dessa forma foram eleitas 16 entidades para compor o Conselho. Esclarece que o 18 
Conselho entrou em desacordo com a lei que estabelecia 12 cadeiras; Carla relata que a 19 

comissão não teve acesso às documentações da Conferência, então não possui 20 
conhecimento do processo eleitoral; relata que logo após a Conferência, foi realizada uma 21 

nova lei que regulamenta as 16 cadeiras, explica que se for realizada uma nova Conferência 22 
entrarão as 16 cadeiras, porém, na Conferência anterior não poderiam ter elegido 16 23 

representações. Em continuidade, Carla explica que nos ofícios encaminhados pelo 24 
Conselho Estadual houve o questionamento de alguns representantes que não poderiam 25 
fazer parte ou que teriam que comprovar o porquê de estarem participando do Conselho; 26 
explica que entre esses questionamentos entra a participação de cargos comissionados; 27 

sobre o Corpo Clinico da Santa Casa e até mesmo a participação do Corpo de Bombeiros; 28 
explica que algumas documentações já foram apresentadas, dessa forma o Conselho 29 
Estadual fez a sugestão que seja organizado as cadeiras do Conselho conforme a 30 
Conferência; relata que a comissão está tentando contato com o COREN, e após a 31 
organização das cadeiras, o Conselho poderá deliberar a Conferência extraordinária que 32 

terá validade até a próxima Conferência, que será realizada aproximadamente daqui a um 33 
ano e meio, para seguir as Conferências Estadual e Federal; explica que antes de deliberar 34 
sobre a Conferência, o Conselho precisa organizar as cadeiras; Carla relata que o Conselho 35 
Estadual se prontificou para ter um representante para auxiliar na Conferência; após a 36 
organização do Conselho, será possível a eleição da mesa diretora; relata que as sugestões 37 

foram realizadas pelo Conselho Estadual e Conselho Federal. Em seguida, Carla passa a 38 
palavra para o conselheiro Aldenir, o qual explica que os Conselhos Estadual e Federal não 39 

querem interferir diretamente no Conselho, por isso estão fazendo orientações, e somente 40 
o Conselho decidirá se irá acatar ou não as orientações; relata que o que foi feito no 41 
passado não será anulado, porém, o Conselho não pode ficar dessa forma, explica que 42 
durante a Conferência, quando foram aprovadas as 16 cadeiras, não houve má fé, dessa 43 
forma o CAOP orientou que se existe essa segurança de que não houve má fé, não serão 44 
considerados nulos os atos anteriores, e orientou que deve ocorrer menos aprovações 45 
possíveis por parte do Conselho; faz a sugestão, juntamente com a comissão, que seja 46 
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aprovada a nova Conferência Municipal, e que seja montado uma comissão para 47 
organização. Relata que o Conselho Estadual solicitou que seja realizado um termo de 48 
conduta e protocolado ao Ministério Público de Irati, para que sejam fundamentados todos 49 

os trâmites, porém, o CAOP não acha necessário a realização do termo de conduta, pois 50 
não houve má fé, não houve nenhum prejuízo ao município, e o Conselho já está 51 
trabalhando na organização; explica que a comissão nem buscou analisar as entidades, 52 
pois ao realizar a nova Conferência todos poderão participar; relata que o Conselho 53 
Nacional questionou se foi solicitado algum documento das entidades no ato da inscrição 54 

da Conferência; explica que foi orientado que a partir dessa Conferência sejam criados 55 
critérios para a participação, cita como exemplo que um dos critérios utilizados pelo 56 

Conselho Nacional é a solicitação de certidões negativas. Fala da importância em organizar 57 
a paridade do Conselho, explica que está em contato com o COREN para que os mesmos 58 
encaminhem a sua representação, e com a organização das cadeiras, poderá dar início à 59 
organização da Conferência. Em seguida, Angelo questiona se o decreto que suspende as 60 

atividades do Conselho foi encaminhado ao CAOP.  Aldenir, explica que o decreto não 61 
surtiu efeito, pois o Conselho continuou realizando as reuniões, relata que o que afeta o 62 

Conselho é a suspensão dos trabalhos; expõe que a sugestão feita foi a organização do 63 
Conselho, e em seguida realizar uma Resolução e encaminhar para o executivo publicar 64 
essa resolução, após revogar a suspensão do decreto. Carla Spak explica que na 65 

Conferência os delegados deliberaram 16 cadeiras para compor o Conselho, sendo 66 
deliberado pela sociedade civil, relata que na conferência extraordinária será eleita 16 67 

cadeiras. Em continuidade, o conselheiro Francisco expõe que em relação ao decreto, o 68 
executivo recebeu um informativo sobre a composição do Conselho, dessa forma o prefeito 69 
emitiu um decreto suspendendo o decreto do CMSI, explica que o 2° artigo do decreto de 70 

suspensão não possui validade sobre o Conselho, relata que o decreto veio com o intuito 71 
de o Conselho verificar o que está errado, sendo o que foi feito. Expõe que se for aprovado 72 

o relatório da Comissão, já se pode pensar na comissão que organizará a Conferência. 73 

Aldenir relata a importância em organizar a mesa diretiva de uma forma paritária, em 74 
seguida organizar o decreto de acordo com a 13ª Conferência, para então deliberar a 75 
Conferência; faz a sugestão de marcar uma reunião extraordinária para agilizar os atos do 76 
Conselho. Em seguida, a presidente Carla questiona se a comissão possui uma previsão 77 
para começar as pré conferências; Carla Spak reponde que ainda não foi pensado em 78 

datas; Aldenir relata que não possui experiência em organização de Conferência e que os 79 
mesmos irão consultar o Conselho Estadual e Federal para saber os prazos corretos de 80 
cada ato. O conselheiro Francisco explica que não está sendo realizada uma nova 81 
Conferência, mas sim uma Conferência extraordinária para organizar o Conselho e depois 82 
realizar a Conferência que irá seguir as Conferências Estadual e Federal, expõe que no seu 83 

ponto de vista os conselheiros devem estudar as propostas da Conferência anterior, que 84 

devem servir como base para nova Conferencia, para saber o que foi realizado e o que não 85 

foi; expõe que não há a necessidade em realizar pré conferência pois as pré conferencias 86 
desses assuntos já foram realizadas; relata a importância em realizar um amplo convite 87 
para as entidades participarem de uma reunião e ajudar na análise das propostas e verificar 88 
quais entidades estão aptas a participar do Conselho; usa como exemplo verificar se todas 89 
as entidades possuem CNPJ para participar. Em seguida, Carla questiona se será possível 90 
realizar a Conferência ainda no ano de 2021; Aldenir relata que isso deverá ser analisado 91 
pelo Conselho. Juliana relata que de acordo com o Conselho Estadual, não há a 92 
necessidade em realizar pré conferencias, pois, será realizada a Conferência somente para 93 
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a organização do Conselho; fala da importância em analisar o Regimento Interno da 94 
Conferência, para que no mesmo conste quais entidades podem fazer parte do Conselho. 95 
Em seguida, o conselheiro Walter questiona se há paridade para a aprovação do relatório 96 

apresentado pela Comissão; Carla explica que há paridade pois estão presentes 11 97 
conselheiros.  Em seguida, o ex-vereador Ronildo Surek solicita a palavra e parabeniza o 98 
trabalho da Comissão. Em continuidade, Carla Spak, faz a sugestão de que o relatório seja 99 
aprovado na reunião extraordinária, juntamente com as demais ações do Conselho; Walter 100 
faz a sugestão que seja colocado o relatório para aprovação, e que seja marcada a reunião 101 

extraordinária com os novos membros para definir a composição da comissão responsável 102 
em organizar a Conferência. Em seguida, a presidente Carla relata que a prestação de 103 

contas do 2º Quadrimestre está prevista para ocorre no dia 13/10/2021, questiona os 104 
conselheiros se preferem manter a data prevista ou analisar com o secretário de finanças 105 
uma nova data; Walter expõe que deve ocorrer no início do mês; Carla questiona se será 106 
possível que a Comissão de Orçamento e Finanças se reúna para estudar a prestação de 107 

contas até o dia 13/10/2021; Carla Spak, explica que após a organização das cadeiras, o 108 
Conselho poderá aprovar a prestação de contas do 2º Quadrimestre. Em seguida a 109 

presidente coloca para aprovação que a reunião do dia 13/10/2021 seja realizada somente 110 
para a prestação de contas, sendo aprovado por todos. Carla expõe que irá solicitar as 111 
planilhas da prestação de contas do 2º Quadrimestre para Joby e encaminhará à comissão 112 

para que os mesmos possam dar início à análise. Após, o conselheiro Aldenir questiona se 113 
a reunião extraordinária pode ser no dia 30/09/2021 às 13h30min, tendo como pauta a 114 

recepção das novas entidades, composição da mesa diretiva e composição da comissão 115 
organizadora da Conferência; sendo aprovado por todos. Sem mais assuntos a tratar, a 116 
presidente Carla do Rocio Mosele encerrou a reunião às onze horas e vinte e cinco minutos 117 

agradecendo a presença de todos. Eu, Mariana do Carmo Bueno da Rocha, redigi e assinei 118 
a presente ata com a presidente, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 119 

mailto:conselhosaudeiratipr@gmail.com

